

## DIGITALES DIABETES COACHING – EINE CHANCE FÜR DAS DIABETES-TEAM?

*Liebes Diabetes-Team,*

*die Digitalisierung ist längst im Diabetes-Alltag angekommen, mit ihren Potenzialen und Barrieren. Im Praxis-Alltag ist sie nicht nur vielschichtig, sie bietet auch mehr als reines Datenmanagement.*

*Wo stehen wir heute in unseren Praxen in diesem Spannungsfeld „Arbeitsablaufoptimierung - Kosteneffizienz - qualitative Versorgung“? Wie kann Digitalisierung eine möglichst individualisierte und eigenverantwortliche Diabetesversorgung unterstützen? Welche Chancen bieten sich dem Diabetes-Team?*

*Dazu möchten wir uns mit Ihnen gerne austauschen, auch am Beispiel Vivora diaCoach und laden Sie herzlich zu unserer Expertenrunde ein. Wir freuen uns über Ihr Kommen und einen regen Austausch.*

*Herzliche Grüße, Ihr EvivaMed Team*

vivora diaCoach

diatec, Berlin, 27.01.2024,  
10:30 Uhr – 11:30 Uhr  
Raum Harald Juhnke, 1. OG

- ◆ 10:30 Uhr – 10:45 Uhr  
Digitalisierung: auch eine wirtschaftliche Herausforderung  
(Marcus Rothsching, Hanau)
- ◆ 10:45 Uhr – 11:00 Uhr  
Wie funktioniert das Digitale Diabetes Coaching am Beispiel von Vivora diaCoach?  
(Claudia Sahn, Herrsching / Ammersee )
- ◆ 11:00 Uhr – 11:15 Uhr  
Wie profitieren wir als Diabetes-Team vom Digitalen Diabetes Coaching?  
(Kathrin Boehm, Bad Mergentheim)
- ◆ 11:15 Uhr – 11:30 Uhr  
Diskussionsrunde

